新**村の人** 令和 6 年 世帯数 男女 合 ロ・世帯数 1月1日現在 1,318戸 1,498人 1,598人 3,096人

新年のご挨拶

町会連合会長 柳澤 鉄男

皆様に大変なご苦労をおかけ のみでの実施には関係役員の 業を再開させることに努めて 感染も5類へと移行し、各事 動にご支援、ご協力賜り誠に の経験者もなく、 参りましたが、運営に関して ありがとうございます。 こざいます。 長い間苦しめられたコロナ 新年明けましておめでとう 日頃より町会活 写真や記録

上げます。 致しました。 昨年、伝統ある新村運動会 心より感謝申

が新村地区の歴史に刻まれ続 で安心して暮らすことができ また、新村地区困りごとアン 開催することが出来ました。 けて頂きたいと願ってやみま る新村を目指し、今後の活動 は大きな成果でした。「お互 い様」の心で住み慣れた地域 たすけ隊』を発足できたこと フェスティバル2023』を アップを頂き『にいむら防災 係各位より全面的なバック ケートの実施から『新の里お に変えて、松本大学はじめ関

よう、心からお 祈り申し上げご まして穏やかな え、皆様にとり から戦渦が消 挨拶とさせて頂 年になります 今年こそ世界

ヨイショ!ヨイショ!





迎え、 賓に松本市の川久保文良市 堂に会する恒例行事です。 内公民館長会をはじめ、 催されました。 地区新年祝賀会が公民館で開 でいました。 和やかな雰囲気が会場を包ん した。お正月らしく華やかで、 に携わる各団体の代表者が 1月13日、 松本大学の菅谷昭学長を 総勢で65名が参加しま 4年振りに新村 町会長会や町

新年の走り始め

忘年会やクリ

トが訪れる。 様々なイベン 年末年始には

ントで、 代表的なイベ スマスなどが

松本

大学でもイル

となりましたが、 60名の参加者は新年の門出を よくグラウンドを飛び出して 祝うように、号砲と共に元気 月の恒例行事です。肌寒い日 た。今年で49回目となるお正 新村運動広場で開催されまし 1月1日、 元旦マラソンが 集まった約

> が灯り季節を ミネーション

る。 言い難いイベントが行われて ぜ、そんな歓迎されているとは 学生を見たことがない▼ではな すことは許されず、試練が訪れ 年生の私にとって例年通り過ご 感じさせる▼しかし、大学4 成果を同学科の教員や下級生 る。積み重ねてきた卒業研究の に披露するこの発表を歓迎する それは卒業研究発表会であ

ヨーイ!ドン! 折を乗り越えて最後まで成し遂かって努力を積み重ねる力、挫るのか。自らが決めた課題に向 職業に従事するにも共通して、 多様な働き方が見られる。どの 動、不確実、複雑、曖昧を表す なのではないかと考えた▼変 げる力を身に付けることが目的 究の本当の意味での成果であ 会人生活で見られるかが卒業研 乗り切る姿勢が、4月からの社 か▼努力の積み重ねと最後まで 前述した力は必須なのではない し、リモートワークの増加など る現代社会は様々な職業が存在 VUCA (ブーカ) と言われ 11

|新地区歴史探訪

りました。 んから、上新公会堂のお話があ そく文化財保存会の丸山盛榮さ 跡探訪会が開かれました。。
さっ 去る11月12日、 上新地区の中

と百年前、大正12年で野麦街道この公会堂が上棟したのは何 当時を彷彿とさせる文化財的 貴重的な建物です。 こと。現在は上新中道沿いに、 沿いに建設されました。 80度回し移転しています。 次は、新村の水田約200へ 地元資産家の寄付との 建家全

文化庁も認めています。 水させています。これは、近現 流れを弱めて南北へ偏りなく流 工です。上流で堰を歪曲させ、 に、造営された新村堰上新分水クタールに、隈なく水が潤う様 誇るべき構造物であると

化13年に専称寺に逗留し、その 狂したそうです。 法話や、名号札配布に人々は熱 は他に4基あります。上人は文本上人の名号碑前にて。新村に 次いで、ある墓地内に建つ徳 最後は馬頭観音像群に。 今で

うございましん、ありがと 内外から参加したが、地区 た丸山盛榮さ や、お話され の多くの方々 ん、長岡壽さ 肌寒い日で

お話を聞きました。

念仏を捧げているとの

上新分水工

人権啓発視察研修

新村 地区

の参加者で駒ケ根市にある 発視察研修が開催され、 しました。 JICA駒ケ根訓練所を見学 11月20日に新村地区人権啓 36 名

ことでした。訓練内容の70% 練では中学校で学ぶ3年間分 が語学の勉強にあてられ、訓 学により振り分けられるとの の2か所にあり、学びたい語 所は全国でも駒ケ根と福島県 を60日で習得するとのこと。 JICA海外協力隊の訓練

が整っていました。 るとのことで、充実した施設 ツ指導の学習で活用されてい り、隊員の体力強化、スポー 以外に体育館が併設されてお カンが提供されました。食堂 食にマレーシア風のチリコン されており、見学した日は昼 色々な国のメニューが献立に 訓練所の食堂では3食とも

というお話を伺いました。ご 興味のある方は、ぜひ海外協 においても大きな財産となる その経験は派遣終了後の人生 お聞きしました。海外協力隊 協力隊OBの方から体験談も 力隊に応募してみてはどうで 課題解決に向け働きますが、 今回の視察研修では、海外 派遣先の人々と共に現地

ンリーズ 新村地区の輝く人

西町会の長 いる、北新 活躍されて し精力的に 会会長とし 文化財保存 て新村を愛 新村地区

岡壽さん ました。 (87 歳) にお話を伺い

内容・今後の取り組みは? ●新村地区文化財保存会の活動

新村の歴史や文化財を知っても 引き継がなくてはなりません。 財を引き継いでいます。それを らうために、標柱や案内板を建 大切に保存活用し、次の世代に →私たちは先人から様々な文化 てたり、案内図を用意しています。 しどのような経緯で郷土史に関

らい、北校舎西の塔四階の部屋 器と土器』という本を見せても で夢中で読みました。加曽利E 好きの友達から藤森栄一の『石 土器拾いに行きました。 て休みの時は山形村の三夜塚へ あることを知りました。この友 式・勝坂式などの縄文式土器が →新村小学校6年生の時、 病みつきとなっ 歴史

留意したことは? (平成22年)

7

ことがあったので、今回は是非 →かつて新村誌編集を中断した で基本構想を考えました。 孝雄さん、そして私長岡の三人 発刊と思い丸山盛榮さん、

代は積み立てました。 学年児童なら読める新村誌を③ 全家庭で購入しやすいように誌 人の総力で新村誌を②小学校高 ①外部の人に頼らずに新村の

●新村を語る会を発足したの

所で出版祝賀会を盛大に開いて いただいたこと。 →新村誌が発刊でき、新村出張 一番つらかったことは?

ました。 ばらくの間その辺は避けて通り 小学校舎が取り壊された時はし 長いこと世話になった旧新村

心を持つようになりましたか?

とは? その他、 新村のことで思うこ

宝物が埋まっているような気が ていました。まだまだ新村には →新村遺跡が発掘されるまで は住んでいなかった」と言われ 「新村には古代・中世に人

の発刊で

柳澤

うちに聞いておかないといけな る人は段々少なくなって、今の →戦中戦後のことを語ってくれ いという危機感がありました。 ●今までで一番うれしかったこ

多くの参加者がニュースポーツ スポフェスIN新村が開催され、 を体験しました。 11月26日芝沢体育館で、ニュー

囲碁ボール、ラダーゲッター、 ファミリー 今回はボッチャ、 バドミントンを楽し んでもらいま モルック、



で、引き続き 加を呼びかけ多くの方に参 ていきたい

笑顔溢れる「寺子屋」

学地域づくり考房『ゆめ』の学 生が主催する寺子屋が開催され やモールなどを使った自由な作 リースを作成しました。折り紙 企画で紙皿を使ったクリスマス ました。今回は、クリスマスの 9名、小学生11名)で、 リースできたよ! 12月23日、 参加者20名 成法で、 自

た。 げていまし 品を作り上 分だけの作

ビンゴ大会 や会食を楽 しみました。 他に、

第1 ニュースポフェス開催